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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

副園長 １ 開会のことば 

ただいまより、令和５年度第１回騎西中央幼稚園評議員会を開会いた

します。 

なお、本会議は、加須市審議会等の会議の開会及び会議録の公表に関

する要綱に基づきまして、会議を公表することとなっておりますこと、

また、本日の会議の会議録につきまして、後日、本園のホームページで

公表いたしますことをあらかじめ御報告申し上げます。   

 

園長 ２ 委嘱状交付 

  

園長 ３ 園長あいさつ 

（１） 熱中症警戒アラートについて 

・WBGTの予測値により活動を判断し、熱中症予防対策を行っていきます。 

（２）加須市幼稚園再編計画（案）について発言 

 ・今後の計画に伴い、騎西中央幼稚園の在り方を一緒に考えていただき 

  たいと思います。 

  

 ４ 自己紹介 

 ・名簿順に実施 

 

副園長 ５ 幼稚園概要説明  ※幼稚園グランドデザインをもとに説明 

（１）「教育目標」「研究主題」「騎西中央幼稚園４つのなかよし」について 

 

（２） 園だより・クラスだよりの特色について 

 ・写真を多く掲載し、幼児達の教育活動の様子を保護者の皆様に周知

しています。 

  ・「「教育目標」「騎西中央幼稚園４つのなかよし」「３つのめばえ」を 

   入れ、ねらいを明確化しています。 

 

（３）教育活動について…『環境を通した教育』『遊びを通した学び』 

 ・資質能力の３つの柱『知意識及び技能の基礎』『思考力、判断力、表

現力の基礎』『学びに向かう力、人間性等』を育むため、幼児の興味

関心、発達段階を見極めた環境構成や教師の援助の再構成の工夫に

努めています。 

 

 

 

 

 

６ 保育参観「夏祭りごっこ」 

   年中組、年長組の「夏祭りごっこ」に、年少組と５年生児童が参加

する幼小交流の様子を参観していただくとともに、お客さんとして一

緒に参加していただきました。 
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関根委員 

 

 

 

 

 

 

渡辺委員 

 

 

 

 

 

川口委員 

 

 

 

 

 

 

 

大熊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

副園長 

 

 

 

 

 

 

 

７ 意見交換・御感想 

（１）保育参観について 

緊張している様子も見られましたが、５年生が年少さんそれぞれに優

しく関わっている姿を見て、良い関係ができていると感じました。 

話し掛けると恥ずかしそうにしながらも答えてくれたり、一生懸命品

物を作ってくれたりして、楽しく参加させていただきました。 

マヨネーズやシロップなど、本物のように工夫されていたのが良かっ

たです。 

 

  緊張している年少さんを、５年生のお兄さん、お姉さんが、「次はどこ

をまわろうか？」など優しく声を掛けていたのが印象的で、みんな楽し

めていて良かったと感じました。 

  年中、年長さんのお店やさんは、担当を決め、みんなで協力し合いな

がら進めていたのが、素晴らしかったです。 

 

 ５年生が年少さんの手を引き、話を聞きながらリードするなど、優し

く関わる様子があり、良い交流がもてていたと思います。 

 年中組、年長組さんは、今までの経験から、「いらっしゃいませ」と大

きな声が出ていたし、一生懸命作ることを楽しんいる様子が良かったで

す。 

 お好み焼きのマヨネーズやかき氷のシロップなど、その場でかけてい

て、本物に近くてすごいなと関心しました。 

 

屋台の工作がとてもよくできていて、先生達の事前準備が大変だった

と思います。 

コロナ渦もあり、今まで保護者の方になかなか見ていただく機会がな

かったと思います。他園ではありますが、３歳児の我が子も、この場に

いたらこのように楽しむ姿が見られたのかな？と感じたので、保護者に

見ていただく機会が増えてくると良いと思いました。 

  幼稚園の時に見ていた子達が５年生になり、幼稚園の子達の面倒をし

っかり見ているのを見て、感慨深かったです。 

 

  マヨネーズは、絵の具にボンドを混ぜ、実際に絞れるようにしました。

特に年長さんは、本物に近づけるよう、かつおぶしの素材を考えたり、

シロップを実際にかけられるよう工夫したりしました。 

本当に食べようとする年少さんもいて、可愛かったですね。 

また、５年生との交流は今回初めてだったため、互いに緊張はありま

したが、５年生は年少さんを思い、年少さんは優しくされた経験を積み、

幼小複合施設の良さを生かし、互いに成果をあげることができると感じ

ています。 
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副園長 

 

本日は緊張もありましたが、ごっこ遊びの中で、お客さんとの言葉の

やりとりや文字や数など、たくさんの学びがあります。その経験や学び

は、年少から年中、年長さらには小学校へとつながります。これらの幼

稚園教育をしっかりと伝えていかなくてはと感じています。 

 

８ 園長謝辞 

（１）加須市の幼稚園の良さについて 

幼稚園は、初めての社会生活で、子供達は家族以外の大人や小学校の

先生、小学生などたくさんの人とのから刺激を受け、経験を積んでいき

ます。そして、その子達が小学生になり、自分の経験から小さな子達の

面倒を見る、というつながりがあるのが加須の幼稚園の良さそのものだ

と思っています。 

   

（２）今年度の運動会について 

  例年土曜日に開催していましたが、平日開催を予定しています。今後

学区を超えた地区から通園してくることが予想されますが、各小学校と

の日程調整が難しくなるためで、今年度段階的に平日開催を行ってみた

いと考えています。 

  各小学校との行事や交流を含め、年度末には幼稚園の在り方について

の御意見をいただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

   

９ 閉会のことば 

 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年７月６日 

             署名   副園長  坂圦 乃吏代   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


